

Cher Emmanuel,

En cette fin de célébration, l'heure est venue de te dire : « Au revoir ! » et de te remercier pour ta présence ces deux dernières années au service de notre Paroisse d'Arc Autrey Champlitte.

Quelle joie ce fut pour nous d'avoir le privilège de t'accueillir pour la dernière étape avant ton ordination. Avoir eu la chance d'être témoin de l'engagement d'un jeune au service de la prêtrise nous redonne de l'espoir dans ce monde tourmenté qui a tellement besoin d'une parole vraie.

Nous connaissons ton immense désir de servir le Christ et son Eglise et ton attachement profond à la Parole de Dieu. Tes études à l'Ecole Biblique de Jérusalem ainsi que le temps du confinement t'ont sûrement permis de t'enraciner encore plus dans ce message que tu vas continuer à proclamer dans ta nouvelle Paroisse.

Pour tout ce que tu nous as apporté et permis de vivre, nous te disons un IMMENSE MERCI. Nous te souhaitons une belle mission sur le secteur paroissial de Vesoul où tu es envoyé.

A l'occasion de ton départ, les paroissiens ont souhaité manifester leur reconnaissance en t'offrant un cadeau et c'est en leur nom que je te remets ce chèque de participation à ton installation.